



安城市立桜町小学校
くすのき・さくら・もも学級通信
2月号
令和8年1月30日

厳しい寒さが続いているが、だんだんと日も長くなり、少しづつ春の訪れを感じさせる頃となりました。寒い中でも子どもたちは、休み時間は外で鬼ごっこをして走り回り、元気いっぱいに過ごしています。

先日の長なわ大会では、あたたかいご声援をありがとうございました。長なわ大会に向けて練習を積み重ね、跳ぶ回数を増やすためにはどうすればよいかの考えを出し合ったり、新記録が出るとみんなで喜び合ったりする姿が見られました。

図工では、版画に取り組んでいます。1～3年生は紙粘土を平らにのばして作った型を使った紙粘土版画に取り組んでいます。4～6年生は彫刻刀を使って一版多色版画に挑戦しています。どのように刷り上がるか、楽しみですね。

お知らせとお願い

●学習発表会について

2月6日（金）授業参観（学習発表会）2時間目 9：40～10：25

1・2年、3・4年、5・6年に分かれて行います。

1・2年 くすのき1組 生活「できるようになったよ！」

3・4年 さくら2組 理科「くさも研究所」

5・6年 さくら1組 家庭「いっしょにほっとタイム」

各教室に書き初めを掲示しています。是非ご覧ください。

●個別の教育支援計画の開示面談について

だんだんと年度末も近づいてきました。今年度始めに作成した個別の教育支援計画につきまして、3月に開示面談を行います。2月中旬頃、日程調査票を配布いたしますので、ご都合についてお知らせください。後日、面談の日時をお知らせいたします。